

REVUE DES SCIENCES ECCLESIASTIQUES

PUBLIÉE PAR

DES PROFESSEURS DE L'UNIVERSITÉ CATHOLIQUE DE LILLE.

*Honorée d'un Bref pontifical et de nombreuses
approbations épiscopales*

(Quarante-et-unième année)

Paraît tous les mois. — Abonnement : 12 francs par an.

77, Rue Nationale, LILLE.

La REVUE DES SCIENCES ECCLESIASTIQUES a été fondée en 1860 par M. Bouix, restaurateur du droit canonique en France. Dès la première heure, d'éminents collaborateurs s'empressèrent de coopérer avec lui à la défense et à la propagation des enseignements pontificaux. Citons, entre autres, M. l'abbé Hautecœur chancelier actuel de l'Université catholique de Lille, MM. Belet, Davin, Dehaisnes, Destombes, Grandclaude, Gilly, Jacquenet, le R. P. Matignon, le D^r Nilles, etc.

Depuis lors, la *Revue* n'a jamais oublié sa devise : *Ubi Petrus, ibi Ecclesia*. Elle a vaillamment, mais prudemment, lutté pour la défense de l'Eglise et de ses droits, de la Bible et de son autorité divine et humaine, de la science sacrée dans son domaine immense. Elle fait donc profession d'un dévouement absolu aux directions du Saint-Siège, publie et commente les documents émanant de la Chaire de Pierre ou des Congrégations romaines. Elle a eu l'honneur d'être récompensée de sa fidélité par un Bref pontifical et par les encouragements de l'épiscopat français et étranger.

Pendant les quarante années de son existence, elle a été le guide et le porte-voix de la théologie en France ; elle ne s'est point départie de son caractère strictement scientifique, ce qui lui valait récemment cet éloge : « Toutes les revues ecclésiastiques, à l'exception de la REVUE DES SCIENCES ECCLESIASTIQUES de Lille, sont mixtes ; on y parle un peu de tout, même de théologie, soit dit sans contester leur mérite et leurs services moins encore, qui, chez quelques-unes, sont très grands. » (R. P. AÛ, *Univers*, 19 nov. 1894).